



L'Association Les Rêves de Victoria : un Franc Succès lors du Loto du 8 Juillet 2023

Un chapitre mémorable s'est écrit le samedi 8 Juillet 2023 au Gymnase Jacques Gaillard, dans la commune d'Allauch. L'Association Les Rêves de Victoria a orchestré un loto révélant un élan de solidarité exceptionnel.

Le combat de cette association trouve sa force dans sa noblesse : collecter des fonds pour réaliser les rêves d'enfants, avec une attention toute particulière pour Victoria, qui affronte avec courage le gliome infiltrant du tronc cérébral.

Cependant, l'engagement de l'association ne se limite pas à la quête de fonds. Elle s'investit également dans la recherche, l'amélioration des traitements et du bien-être des enfants et de leurs familles.

Ce loto n'était pas une simple soirée, c'était un rassemblement sincère et émouvant, où chaque moment était dédié à la réalisation et à la création d'un environnement propice au bonheur des enfants.

Cet événement a été couronné de succès, avec une collecte de 6 800€, réunissant plus de 30 personnes engagées pour soutenir les actions de l'Association.

Une part considérable de cette réussite revient aux précieux partenaires, parmi lesquels le fonds de dotation Equip'EPS tient une place spéciale. Leur généreuse donation a eu un impact significatif, en rehaussant les lots offerts lors du loto et en permettant la création d'un espace de restauration convivial.

Le fonds de dotation Equip'EPS, témoigne de son engagement et d'une véritable compréhension des besoins et des valeurs de l'association.

En acceptant de faire partie de cette noble quête ils ont contribué à réaliser des rêves, à apporter du réconfort et à inspirer l'espoir.

Contact :
SCHREIBER Margaux / Chargée de communication - marketing
marketin@equip-eps.fr
Tél : 04 91 79 35 54